JSHI女子部 リレーコラム

No.3

女子部の部屋



ライフスタイルデザインオフィス ワンズプラス 能谷 一子

女子部の部屋リレーコラム3回目です。女子部 という名称を現在思案中です。近いうちに発表 になりますので、乞うご期待を!!

さて、ジェンダーレスと、言われているこの時代に女性、男性という区別はどうなんだろうと思いつつ、「女性脳」「男性脳」ってご存知でしょうか。これは女性男性の違いではなく、脳の仕組みの違いを表している言葉です。人間の脳は右脳と左脳があり、それぞれ違う働きをするといわれていますよね。右脳は感覚的で左脳は論理的などといわれます。その右脳と左脳は「脳梁」といわれる神経線維の束でつながってます。それはPC2台をつないでいるケーブルのようなもの。

女性脳とは、その脳梁の太さが男性脳に比べて太く、処理能力は1.3倍といわれています。

これはつまり、電話をしながら、料理をしたり、洗濯をしている間に食器を洗ったりなど、複数同時進行ができるわけです。

太古の昔、男が狩りへ行っている間に女は家を守っていました。女性同士協力しあい、コミュニティ全体で子育てをするような、そういう同時進行で広範囲なケアを行ってきたわけです。進化の中でそういう役割の違いが脳の仕組みにも違いをもたらしたとも言われています。いろんなことに目を配れる女将さんとか、赤ちゃんの泣き声で対応できるお母さんなど、女性脳の特徴が表れていますよね。

男性社会といわれている建築業界も実は女性 脳がとても重要だと感じています。お客様の住ま いの中で不満や不安に感じていることに気が付 き、寄り添って、共感することは女性脳が得意と するところです。得意な分野で業界を盛り上げて いきたいです。

